

## Rheintaler - Leider kein neuer Obervogel



## Rheintaler – Leider kein neuer Obervogel

*Es kam erst ganz zum Schluss: Nach der Körnelibank-Onlineverlesung auf YouTube gaben die Rebschter Obervögel bekannt - dieses Jahr gibt es keinen neuen Obervogel.*



In einer Videoeinspielung zeigten sie, wie der letztjährige Obervogel Björn "29" Graf das Ei des diesjährigen Kükens auf dem Weg von der Burg ins Dorf hinab fallen lässt, wie das Ei hinab kullert und unten von Bauamtsmitarbeiter und Obervogel Armin "15" Langenegger überfahren und im Kübel entsorgt wird.

Auf der "Rebstock"-Bühne, zum Videodreh, konnten die Obervögel deshalb dann nur einen Corona-Obervogel Detlef präsentieren - ein Pappobervogelmaskottchen.

Ein Erfolg war die Onlineübertragung aber allemal - sie wurde von über 200 Gwundrigen mitverfolgt.

[Link zum Pressebericht](#)